

Un joven murió tras chocar contra un poste en Las Heras



Un accidente en Las Heras que le costó la vida a un joven de 29 años. El siniestro ocurrió en la madrugada de este viernes, en la intersección de las calles Patricia Mendocinas y Alfonsín de ese departamento del Gran Mendoza.

La información policial sostiene que **Franco Exequiel Alegre** aproximadamente a la 1.30 conducía una moto Bajaj por calle Alfonsín, en dirección al norte, y cien metros antes de llegar a Patricia Mendocinas, por razones que se desconocen, **perdió el dominio e impacto contra un poste.**

Personal del Servicio de Emergencia Coordinado desplazado al lugar constató el deceso.



Fuente: El Sol